



Mediathek, Donnerstag, 12. Dezember 2024

Rückblick auf den Cybersicherheitsgipfel 2024 in Kassel (hessenschau / Hessischer Rundfunk / 29.11.2024)

Unter dem Motto "Cybersicherheit erleben – praxisnah und vor Ort" drehte sich im Oktober und November bei Cybersicherheitsgipfeln in Darmstadt, Gießen und Kassel alles um die Stärkung der kommunalen Widerstandsfähigkeit und Resilienz gegenüber Cyberangriffen. Bei der Veranstaltung am 29. November im Regierungspräsidium Kassel rückte HSGB-Präsident Markus Röder in einer Keynote die Herausforderungen der Kommunen beim Thema Cybersicherheit in den Fokus.

Der Hessische Rundfunk blickte am 29. November 2024 sowohl in der Abend- als auch Spätausgabe der hessenschau in einem kurzen Beitrag auf die Veranstaltung zurück (ab Minute 13:32).

[Hier](#) geht es zum Beitrag > (hessenschau / Hessischer Rundfunk / www.hessenschau.de, 29.11.2024)